



# Mempawah Terima WTP dari BPK

Hasil Laporan Keuangan Daerah TA 2021



**Muhammad Pagi**  
Wakil Bupati Mempawah.

Alhamdulillah, Pemkab Mempawah kembali memperoleh opini WTP atas hasil laporan keuangan daerah tahun anggaran 2021 yang keenam kalinya secara berturut turut.

**MEMPAWAH, SP** - Kabupaten Mempawah kembali terima opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia berdasarkan hasil pemeriksaan laporan keuangan daerah Tahun Anggaran (TA) 2021.

Penghargaan opini WTP dari BPK RI ini merupakan keenam kalinya dari tahun 2017-2022, dimana Kabupaten Mempawah memperolehnya secara berturut turut.

Penghargaan ini diserahkan Kepala BPK RI Perwakilan Kalbar dan diterima langsung Wakil Bupati Mempawah, Muhammad Pagi yang didampingi Sekda Kabupaten Mempawah, Ismail di Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat di Pontianak, Kamis (12/5).

Muhammad Pagi bersyukur atas keberhasilan Kabupaten Mempawah memperoleh opini WTP dari BPK Republik Indonesia.

"Alhamdulillah, Pemkab Mempawah kembali memperoleh opini WTP atas hasil laporan keuangan daerah tahun anggaran 2021 yang keenam kalinya secara berturut turut," tegasnya.

Ia menambahkan, keberhasilan capaian opini WTP tersebut merupakan keberhasilan seluruh kepala OPD di lingkungan Pemda Mempawah. Namun tentunya ada kelemahan dan kekurangan dan akan diperbaiki semaksimal mungkin kedepannya.

"Semoga prestasi yang diraih ini bisa terus dipertahankan kedepannya," katanya.

Senada, Sekda Kabupaten Mempawah, Ismail mengatakan Keberhasilan peraih opini WTP untuk Pemda Mempawah tentunya tak terlepas dari arahan Bupati dan Wakil Bupati Mempawah.

"Kita bersyukur bisa kembali meraih Opini WTP keenam kalinya," katanya.

Ismail menegaskan, keberhasilan ini merupakan keberhasilan bersama baik dari kepala OPD, dan sinergitas dengan DPRD Mempawah sehingga mendapatkan prestasi ini.

"Jadi, apa-apa yang menjadi kekurangan dan rekomendasi akan ditindaklanjuti secepatnya. Karena kedepannya, Pemda Mempawah akan terus berupaya mempertahankan prestasi yang telah diraih," pungkasnya. **(ben)**



**TERIMA WTP** - Wakil Bupati Mempawah, Muhammad Pagi menerima penghargaan opini WTP dari BPK yang diserahkan oleh Kepala BPK RI Perwakilan Kalbar di Kantor BPK RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat di Pontianak, Kamis (12/5).